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 DER ELTERNBEIRAT | SZÜLŐI TANÁCS 
 
 

Protokoll 
Sitzung des Elternbeirats der Deutsche Schule Budapest, 31.01.2024 

 
Uhrzeit: 19:00 – 21:27 Uhr    Ort: Aula 
Anwesende:   33 Elternvertreter gemäß Anwesenheitsliste (davon 6 Vorstandsmitglieder), Frau 
Schmidt (Schulleitung), Norbert Langen, Anna Mátyásfalvi, Anita Sipeki (Stiftung) 
Protokollführer deutsch: Torsten Braner 
Protokollführerin ungarisch: Magdolna Holczer 
___________________________________________________________________________ 
 
TAGESORDNUNG 
 
1. Begrüßung und Eröffnung  
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Vorstellung der Schulgremien 

a) Stiftungsrat 
b) Lehrerbeirat 

4. Berichte der Schulgremien 
a) Schulleitung 
b) SMV 

 
- Interne Sitzung –  
  
5. Adventsbasar 2023 
6. Sommerfest 2024 
7. Berichte Arbeitsgruppen 
8. Besprechung in Kleingruppen 
9. Förderantrag Herr Forgách 
10. Sonstiges  

   
TAGESORDNUNGSPUNKT 1: BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG 
Robert Somogyi begrüßt die anwesenden Elternvertreter und die Gäste und eröffnet die Sitzung. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 2: GENEHMIGUNG DER TAGESORDNUNG 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
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TAGESORDNUNGSPUNKT 3: VORSTELLUNG DER SCHULGREMIEN 
 

a) Vorstellung des Stiftungsrats 

- Gesonderte Präsentation durch Norbert Langen 

 
b) Vorstellung des Lehrerbeirats 

- nicht anwesend (entschuldigt) 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 4: BERICHTE DER SCHULGREMIEN 
 

a) Bericht der Schulleitung  

Frau Schmidt berichtet über verschiedene Themenbereiche: 

o  Das schriftliche deutsche Abitur findet nächste Woche statt. 39 Schüler sind zum Abitur 
zugelassen (der gesamte Jahrgang). 

o  Das Anmeldeverfahren für die erste Klasse läuft bis heute, das Aufnahmeverfahren wird Ende 
März durchgeführt. 45 Kinder der nullten Klassen haben sich angemeldet. 

o  Die zehnten Klassen haben am Holocaust-Gedenktag einen Projekttag an der Lauder-Schule 
verbracht. 

o  Die Schüler des Fuldaer Gymnasiums kommen nächste Woche nach Budapest. Die Schüler 
des ungarischen Zweigs (8. Klasse) werden später im Schuljahr ihren Gegenbesuch durchführen. 

o  Herr Hömestrei fährt mit neun Schülern mit der Bahn zu Jugend Forscht nach Düsseldorf. 

o  Ende Februar findet die BEK statt, alle Elternvertreter sind eingeladen. 

Auf Frage eines Elternvertreters: 

o  Das Abitur an der DSB ist ein regionales Zentralabitur. Die Fragen / Aufgaben werden von 8-
12 Schulen in der Region entworfen. Je nach Fächern bestehen verschiedene Gruppen von 
Schulen. 

 
b) Bericht der SMV 

- nicht anwesend 
 
 
 
Ende des offenen Teils um 19:40 Uhr. 



 

3/4 

 

 
 

–  Interne Sitzung – 
 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 5:  ADVENTSBASAR 2023 
 
Anna Mátyásfalvi zieht ein Resümee des Adventsbasars und präsentiert die Abrechnung der 
einzelnen Stände. 
 
Es wurde ein Überschuss von HUF 2,1 Millionen erzielt. 
 
Aufgrund einer starken Kostenentwicklung ist es empfehlenswert, die Preiskalkulation beim 
nächsten Fest zu überdenken. 
 
Die Veranstaltung war schwächer besucht als im Vorjahr, in der ersten Stunde hat es 
durchgeregnet. 
 
Bei durch Eigenkosten besonders belasteten Klassen könnte an einen Kostenausgleich gedacht 
werden. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 6:  SOMMERFEST 2024 
 
wird in der nächsten Sitzung behandelt. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 7:  BERICHTE DER ARBEITSGRUPPEN 
 

a) Soziales 
entfällt, da die Gruppe nicht vertreten ist 
 

b) Feedback 
Robert Somogyi erklärt die Entwicklung der Feedbackeinholung an der Schule. Es 
besteht eine neue Arbeitsgruppe, an der es derzeit keine Elternbeteiligung gibt.  
 

c) Digitales 
Nächstes Schuljahr erhalten die neuen 9. Klassen ebenfalls iPads. 
Die Gruppe Digitales beschäftigt sich mit digitalen Themen/Fragen an der ganzen 
Schule. Die Gruppe beschäftigt sich auch mit dem Thema Künstliche Intelligenz und 
ihrer Einbindung in den Unterricht. 
Im Anschluss Diskussion im EBR über Erfahrungen mit der Strukturierung der iPad-
Nutzung. 
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TAGESORDNUNGSPUNKT 8:  BESPRECHUNG IN KLEINGRUPPEN 
 
Robert Somogyi erklärt den geplanten Ablauf der Kleingruppenbesprechungen. 
Themenbesprechung getrennt für drei Kleingruppen. Die Ergebnisse werden durch den Vorstand 
aufbereitet und mit der Schulleitung weiterverfolgt/weiterbehandelt. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 9:  FÖRDERANTRAG HERR FORGÁCH (MUSICALFAHRT) 
 
Beschlussfähigkeit gegeben, 30/59 Elternvertretern sind anwesend. 
Der Antrag (siehe Anlage zur Sitzungsladung) wurde einstimmig angenommen. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 10:  SONSTIGES 
 
keine weiteren Themen 
 
 
Sitzung geschlossen um 21:27 Uhr. 
 


